

Lettre d'information n°53

Février 2026

Nouvelles de Ndem

Nous voilà rentrés de Ndem ...

Voici quelques photos de notre séjour très riche et chaleureux



Lieu de vie à Ndem



De gauche à droite : Notre correspondant S Fallou Mbacké, coordinateur adjoint de l'ONG de Ndem, S Cheikhouna Mbow, président de l'ONG et Mame Samba Mbow, coordinateur général de l'ONG



Le village



Mardi – 1^{ère} journée – Ecoles et cantines



Le directeur de l'école élémentaire en bleu avec S Fallou en blanc et Mame Samba / Préparation du repas



La directrice de la case des tout -petits, l'enseignant adjoint et Diodia l'aide et cuisinière



*Visite du
collège*



*Réunion au bureau de l'ONG avec
les directeurs et représentants des
parents d'élèves.*

Mercredi – 2^{ème} journée Keur Potie



Avec Babacar, le technicien



Jeudi – 3^{ème} journée Inauguration du forage en fin de matinée



S Cheikhouna président de l'ONG, Pape Samba Sy technicien forage et les amies de l'ASIAM Malakoff



*Mame samba et le maire de Ngogom
Le chef de village de Ndem et le maire Papa Momar Ngom*



Grande joie quand l'eau a jailli



A la droite de Cheikhouna, Ndiaw , le chargé du projet à la mairie de Ngogom



Djibril (à droite) avec la moto du comité de l'eau, chargé du suivi assainissement à la Mairie de Ngogom

Vendredi – Darou Ndim



Daouda , le responsable de la case de santé



La case de santé



Les layettes tricotées et offertes par des dames du centre Flora Tristan à Plaisir déposées à Darou Ndim et à la maternité de Ndem

Les étudiants



Mame Diarra notre correspondante étudiants et Fatou Mbow, la nouvelle étudiante soutenue cette année à l'ISFAR de Bambe



Et Mohamed Traoré qui doit encore soutenir son mémoire à l'ISFAR de Bambe

Samedi – dernière journée à Ndem

Fabrication de savons à côté du 1^{er} forage de Ndem



Fabrication de savons et de produits de lavage avec les femmes de Ndem et Amdi, leur formateur



Départ



C'est le départ vers 17 h pour Dakar. Khady et Fallou sont là pour nous dire au revoir !

Dimanche à l'espace Mame Samba Dakar



Les deux étudiants que nous aidons, Modou Gueye et Khady Ndiaye, qui étudient à Dakar

**Programme bien rempli pour l'équipe de SNF ! Au revoir
merci à tous nos amis de Ndem**

Les nouvelles de SNF

Ne manquez surtout pas

**L'assemblée générale de l'association le samedi 11 avril à 9 h
à la maison Rousseau à Plaisir.**

Vous aurez alors toutes les informations sur notre mission de janvier
Et nous pourrons discuter des nouveaux projets...



La manifestation le samedi 30 mai : L'EAU DANS TOUS SES ETATS au château de Plaisir.

N'oubliez pas de réadhérer pour l'année 2026

Nous avons vraiment besoin de votre soutien pour financer les projets de cette année

A form titled "Soutenez nos actions" (Support our actions) with the subtitle "Merci de nous aider par votre adhésion ou votre don" (Thank you for helping us by your membership or donation) and "Formulaire d'adhésion/don" (Membership/donation form). The form includes fields for "Nom" (Name) and "Prénom" (First name), "Courriel" (Email), and "Adresse". It also has checkboxes for "Je renouvelle mon adhésion" (I renew my membership), "Adhésion annuelle simple: 10€" (Simple annual membership: 10€), "Adhésion annuelle couplée: 20€" (Coupled annual membership: 20€), "Je souhaite soutenir l'action de l'association en faisant un don de: €" (I want to support the association's action by making a donation of: €), and "Je suis disponible pour participer aux activités de l'association: Oui" (I am available to participate in the association's activities: Yes) or "Non" (No). The "Règlement" (Regulation) section includes a QR code and text about the association's financial year, contact information for Hélène Geraud, and a note about the association's bank account. The form also has a "Fait à" (Made at) and "Le" (On) field, and a "Signature" line. A QR code is also present at the bottom right of the form.

Vous trouverez le bulletin d'adhésion
page suivante.



Soutenez nos actions

Merci de nous aider par votre adhésion ou votre don

Formulaire d'adhésion/don

Informations requises :

Nom :		Nom :	
Prénom :		Prénom :	
Courriel :		Courriel :	
Adresse :			
Téléphone :		Téléphone :	

(Pour un couple remplir les 2 noms, prénoms, courriels, téléphones)

- Je renouvelle mon adhésion ☐ J'adhère à l'association Solidarité Ndem France ☐
Adhésion annuelle simple : 10€ ☐ Adhésion annuelle couple : 20€ ☐
Je souhaite soutenir l'action de l'association en faisant un don* de : €
Je suis disponible pour participer aux activités de l'association : Oui ☐ Non ☐ Parfois ☐

Règlement :

- Via Hello Asso :

<https://www.helloasso.com/associations/solidarite-ndem-france/adhesions/adhesion-2026-2>



- En effectuant un virement : contacter Hélène Gérault par courriel : helenegerault91@gmail.com

- Par chèque :

par chèque libellé à l'ordre de : Solidarité Ndem France
à envoyer à la présidente : Hélène Gérault, 8 allée Jean-Baptiste Carpeaux, 78370 Plaisir

Fait à Le
Signature

Pour plus d'informations, consulter notre site : <https://solidarite-ndem-france.fr/nous-aider/>

